
Jaromir Blazek
Beitrag von „El Pueblo Unido“ vom 21. Mai 2008, 21:25

lt. transfermarkt.de möchte Blazek auch in der 2.Liga beim Glubb bleiben, was für mich absolut
nicht geht. Er hat letzte Saison mehrfach bewiesen das er nicht zurecht kommt, warum sollte er
dann plötzlich in Liga 2 ein sicherer Rückhalt sein??? Er hatte mehr als genug Chancen und hat
meiner Meinung nach nichts mehr in Nürnberg verloren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/675-jaromir-blazek/?postID=25776#post25776
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